

L'ONU salue la déclaration conjointe émise au terme du Sommet Russie-États-Unis

Image not found or type unknown

Nations Unies, 17 juin (Presse latine) Le secrétaire général des Nations Unies, António Guterres, s'est félicité de la déclaration conjointe sur la stabilité stratégique émise par les présidents russe et américain à l'issue de leur sommet bilatéral.

Dans un communiqué, le secrétaire général des Nations unies a salué la réaffirmation par les deux dirigeants, le dirigeant russe Vladimir Poutine et son homologue américain Joe Biden, du principe selon lequel une guerre nucléaire ne peut être gagnée et ne doit jamais être déclenchée.

Il s'est également félicité de l'intention de Moscou et de Washington d'engager un dialogue sur la stabilité stratégique bilatérale intégrée.

Guterres a exprimé l'espoir que cela conduira à des mesures concrètes de contrôle des armements, y compris de nouvelles réductions de la taille des armes les plus grandes du monde et des arsenaux nucléaires.

La veille, Poutine et Biden se sont rencontrés au palais de la Grange à Genève, une rencontre qu'ils ont tous deux qualifiée de positive.

Selon le président russe, il n'y a pas eu d'hostilité pendant le dialogue, même si 'nos évaluations divergent sur de nombreux points'.

Mais, à mon avis, a-t-il ajouté, les deux parties ont montré un désir de se comprendre et de chercher des moyens de rapprocher leurs positions.

En plus d'approuver le retour des ambassadeurs des deux pays à leurs bureaux respectifs, les chefs d'État ont convenu d'entamer des consultations sur la cyber-sécurité, la stabilité stratégique et 'peut-être certains engagements' sur l'échange de prisonniers, a déclaré Poutine.

Pour sa part, le dirigeant américain a déclaré à la presse à Genève qu'il y avait une réelle perspective d'amélioration significative des relations entre Washington et Moscou.

Les États-Unis et la Russie ont publié mercredi un communiqué conjoint dans lequel ils notent que, même en période de tension, les deux nations ont en commun des objectifs d'assurer la prévisibilité dans le domaine stratégique, en réduisant le risque de conflits armés et la menace de guerre nucléaire.

Les analystes internationaux s'accordent à signaler que la réunion de la veille n'est pas susceptible de déboucher sur un changement de position, même s'ils estiment que l'essentiel est de maintenir le dialogue.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/261093-lonu-salue-la-declaration-conjointe-emise-au-terme-du-sommet-russie-etats-unis>



Radio Habana Cuba